
Stv. Gauer bittet die Verwaltung zur kommenden Ratssitzung die finanziellen Auswirkungen für 
die Stadt kurz darzustellen, wenn eine Änderung des Tarifs 2 der Entgeltordnung nicht 
beschlossen werde. 


